


 TRANSICIÓN 2024


EN PUEBLO DE VÍCAM, SONORA, CON AMLO

Se platican líneas generales del Presupuesto: Sheinbaum

OBRAS Y PROGRAMAS, PRIORIDADES. La virtual presidenta electa dijo que está casi lista la propuesta de Presupuesto de Egresos 2025 y que gobernará con visión humanista. **PÁG. 41**

GIRA POR SONORA

Programas sociales y obra, prioridades en PEF 2025: Sheinbaum

López Obrador firma decreto que restituirá 12 mil hectáreas a los yaquis

 TRANSICIÓN 2024

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Claudia Sheinbaum, virtual presidenta, aseguró que ya tienen en lo general la propuesta de Presupuesto de Egresos 2025, en breve entrevista con medios de comunicación realizada en Vícam, Sonora, don-

de acompañó al presidente Andrés Manuel López Obrador a firmar un nuevo decreto de justicia para la comunidad yaqui.

Se le cuestionó si los programas sociales serán prioridad: “Sí, y a las obras públicas”.

La propuesta aún será presentada por el presidente López Obrador, a más tardar el 8 de septiembre a la Cámara de Diputados.

Durante el encuentro con la comunidad yaqui, la morenista aseguró que durante su administración se mantendrá la visión de gobernar con el humanismo mexicano.

“Quienes gobernamos con el hu-

manismo mexicano, y así vamos a gobernar a partir del 1 de octubre de 2024, tenemos principios. El más importante es por el bien de todos, primero los pobres, esa es la esencia; el que no haya corrupción y que no haya gobierno rico con pueblo pobre, y no permitir que haya ninguna forma de discriminación”, remarcó.

Resaltó que esta forma de gobier-



Claudia Sheinbaum
Virtual presidenta

Quienes gobernamos con el humanismo mexicano, y así vamos

a gobernar, tenemos principios”

no implica justicia social, y en este caso retomó la justicia histórica por esta comunidad afectada durante la época del porfiriato.

“Vamos a seguir honrando la historia de resistencia y dignidad del pueblo yaqui, los pueblos originarios y mexicanos. Refrendo mi compromiso de continuar trabajando con ustedes, nunca más un México sin sus pueblos indígenas”.

Durante su participación, López Obrador resaltó que la virtual presidenta siempre ha luchado por los más necesitados.

“Viene desde jovencita luchando por la justicia, no es *fifi*. Ella siempre luchó por los pobres, por los necesitados, por las causas justas, y lo otro que es muy importante es la honestidad, y eso es lo que tiene también la presidenta”, indicó.

Además, consideró que será la presidenta más preparada: “Es doctora, es lo más alto, una mujer preparada, con experiencia”.

Durante el acto, el Ejecutivo mexicano firmó un nuevo decreto para restituir 12 mil hectáreas de tierra a los yaquis.